

Danramil 1418-03/Kalukku Berikan Bantuan Paket Sembako Kepada 3 Warga ODGJ di Kalukku

M Ali Akbar - SULBAR.JURNALIS.ID

Sep 9, 2022 - 14:04



Koramil 1418-03/Kalukku bersama Persit dan anggota Koramil 1418-03/Kalukku memberikan bantuan 9 bahan pokok kepada 3 warga penderita Orang Dalam Gangguan Jiwa (ODGJ) di Kecamatan Kalukku, Kabupaten Mamuju, Sulawesi Barat Kamis, (8/9/2022).

Mamuju, Koramil 1418-03/Kalukku bersama Persit dan anggota Koramil 1418-03/Kalukku memberikan bantuan 9 bahan pokok kepada 3 warga penderita Orang Dalam Gangguan Jiwa (ODGJ) di Kecamatan Kalukku, Kabupaten Mamuju, Sulawesi Barat Kamis, (8/9/2022).



Penyerahan bantuan dilakukan langsung Danramil Kalukku, Kapten Inf Yakub didampingi Ibu Persit Koramil 1418-03/Kalukku. Bantuan ini berupa taliasi sebagai bentuk kepedulian Koramil 03 Kalukku kepada warga ODGJ di wilayahnya.

Salah satu yang menjadi perhatian Koramil Kalukku, adalah Demma, 50 Tahun yang berada di lingkungan Tasiu Timur Kelurahan Kalukku Kecamatan Kalukku. Demma telah dipasung oleh keluarganya sejak tahun 2020 karena khawatir membahayakan orang lain. Iya dipasung di sebuah kebun di dekat rumah orang tuanya.

Saat ditemui, keluarga Demma menyambut dengan sangat gembira bantuan yang diberikan dari Koramil 1418-03/Kalukku.

Danramil 1418-03/Kalukku menyampaikan bahwa bantuan yang diberikan sebagai bentuk perhatian kepada keluarga. "Kami dari Koramil 1418-03/Kalukku, turut prihatin melihat keadaan saudara demma, kami berharap Demma bisa cepat sembuh dan bisa bebas dari pasungnya, dan ada bantuan berupa taliasi yang kami bawa beras, telur, indomie, minyak goreng, gula, kopi, teh dan kue, semoga bisa bermanfaat." Ucapnya.



Sementara pihak keluarga Demma juga mengatakan, sangat berterimakasih atas bantuan yang Bapak Danramil, ibu persit dan anggota Koramil 1418-03/Kalukku. "Kami sangat terbantu, semoga saja anak kami demma bisa cepat sembuh." Ucapnya.

Setelah menyerahkan bantuan taliase rombongan menuju ke Dusun Pokkang Induk Desa Pokkang Kecamatan Kalukku untuk melihat dan meberikan bantuan taliase kepada ke dua warga yang di pasung satu perempuan atas nama Adelia 66 Tahun dan Laki laki Marthen Tanding Paillin 25 Thn.

Saat Rombongan tiba di rumah orang tua Marthen Ibu dan keluarga juga menyambut dengan gembira Rombongan Koramil Kalukku yang dipimpin langsung Kapten Inf Yakub.

Keluarga Marthen berharap kepada pemerintah untuk dibantu memperbaiki tempat tinggal Marthen karena kayu di rumahnya mulai lapuk.

Rombongan juga menuju Rumah tempat Adelia dipasung dan menyerahkan bantuan yang sama kepada pihak keluarga.

Keluarga Adelia menyampaikan kalau orang tua yang dipasung dalam ke adaan sakit lumpuh dan berharap pemerintah bisa membantu. "Kami mengucapkan Terima kasih kepada TNI terutama Koramil 1418-03/Kalukku yang sudah datang dan memberikan bantuan." Ucapnya.